
 

 

COMPTE RENDU DE CA. DU 20 OCTOBRE 2023  

 

Présents : Gilles BABAZ, Gérard SALLIERE, Pascale POULAIN, Christian PAILLY, 
Martine ROCHE, Sophie OLIER, Marie Thérèse DUCRETTET, Gérard BOCCON, 
Marie France OLLIVARY, Claire WETZEL, Corinne MONTAGNE. 

Excusés :Hubert LAMOUILLE 
 

Rappel des tiers sortants pour les prochains exercices : 

2024 : Gérard BOCCON, Pascale POULAIN et Gérard SALLIERE 
2025 : Marie-France OLLIVARY, Gilles BABAZ, Sophie OLIER et Christian PAILLY 
2026 : Claire WETZEL, Martine ROCHE, Hubert LAMOUILLE, Marie-Thérèse 
DUCRETTET et Corinne MONTAGNE 

Élection des membres du Bureau 

A l’unanimité les administrateurs suivants sont élus membres du Bureau selon les 
Statuts: 

 Président: Gilles BABAZ 
 Vice-Président: Gérard BOCCON 
 Secrétaire Général: Christian PAILLY 
 Trésorier: Gérard SALLIERE 

Par ailleurs: 

 Secrétaire Générale Adjointe: Corinne MONTAGNE 
 Trésorière Adjointe: Martine ROCHE 

Retour sur AGO du 19 octobre 2023  

 Claire WETZEL a été élue comme membre du CA à l’AGO du 19 octobre 
2023. Elle prend en charge principalement la maintenance matérielle de 
l’activité bridge ; Une réunion entre elle Hubert et Gilles permettra de définir 
son domaine d’intervention. 



Les sortants étaient Marie-Thérèse DUCRETTET, Corinne MONTAGNE, 
Hubert LAMOUILLE et Martine ROCHE. Tous se sont représentés et sont 
reconduits. 
Corinne MONTAGNE prend le secrétariat adjoint, poste resté vacant suite à la 
démission de Christiane RAFFORT. 

 Le prix des carnets de tickets passe ce jour 20 Octobre 2023 de 60 à 65 
euros. Cette information doit être explicite pour les personnes qui se chargent 
de la vente des carnets. Action immédiate en fin de CA → 2 alertes sur les 
documents et autres classeurs ont été apposés. 

- moyens de paiement  

 Pour les DT, l’idée d’une inscription préalable au tournoi sur FFB avec 
paiement doit être évaluée. Comment gérer le double flux (inscription en ligne 
et inscription au club) ? 

 En revanche, la possibilité d’utiliser un terminal carte bleue reste à évaluer 
précisément. Les données actuelles ne permettant pas de prendre une 
décision, Corinne prépare un dossier avec toutes les options possibles. 

 l’option Monético (Ou Sum Up) qui passe par une application sur un 
smartphone est abandonnée (sauf si l’on peut passer directement par le wifi 
du club sans smartphone). 

- paiement des cours au trimestre  

 Le sujet a déjà été évoqué au sein de l’Ecole de Bridge. Jean Michel, pensant 
avoir des élèves qui ne participerons pas à tous ces cours (car notions déjà 
vues avec eux l’année dernière), il a été décidé de garder le ticket à 8 euros. 
Cette option sera revue l’année prochaine. 

- reprise des sujets consécutifs à l’AG et au CA de l’an dernier : 

 Location de nos places de parking : Nos places sont souvent occupées par 
des personnes extérieures au club. Le CA a décidé de garder une place 
handicapée et une place pour le club.  

 Décision est prise de faire poser 8 arceaux sur nos places (sauf celle pour 
handicapé) et d’en louer 7. Gilles demande à Jean Costa s’il veut se charger 
du projet. 

 Sponsoring : Martine accepte de faire un essai vers d’éventuels sponsors. 
Corinne va lui transmettre le dossier qui a été monté l’année dernière sur ce 
sujet. 

 



- Autres thèmes abordés  

 

 Bridge en ligne : abandon, faute de faire de cette offre un sujet différenciant et 
opportun.  

 Bridge scolaire : N’est pas retenu. Expériences peu concluantes des uns et 
des autres.  

 Google Sheet : sera proposé et démontré en réunion des DT pour le suivi du 
remplacement des cartes. 

 Réunion des DT le 16 novembre à 9h30, animée par Christian. 
 Téléthon : Christian nous propose des dates pour intégrer le dispositif et se 

renseigne sur son fonctionnement. Sophie s’occupe de la communication par 
voie d’affichage  

La prochaine réunion du Conseil d’Administration est prévue le 
jeudi 14 décembre à 9h30 

l’ordre du jour sera confirmé ultérieurement par le Président 

 
 


